



生麦第二地区民生委員児童委員協議会

鶴見区の南西部に位置する私たちの地区は人口が約 27,000 人、JR 線と京急線を挟み、平坦な生麦地域と山坂の多い岸谷、東寺尾地域で構成されています。13 自治会町内会から 26 名の民生委員児童委員と 2 名の主任児童委員が、身近な相談役、つなぎ役として活動しています。



月1回の定例会
(1月・8月休会)

安心な暮らしの
ために…

- ★高齢者等定期訪問
- ★学童登下校見守り

災害時要援護者支援
日頃からの繋がりを
大切にしています

誰もが…
いつまでも…
安心してこの街に
住み続けたい想い
を大切に活動して
います

地域の居場所として

- …
- ★サロンの運営等
- ★主任児童委員による
子育て支援

高齢者会食会

コロナ禍のため、配食
弁当に代えて実施して
いる自治会もあります

健民運動会 (連合主催)

老若男女一堂に会して、61年に
わたり開催されていましたが
コロナ禍で中止となっています。
再開が待ち遠しいです。

スキルアップの為の認知症研修会



社会を明るくする運動 (連合主催)

警察官や地区の保護司のお話を伺い、安全
で安心な社会づくりを考えます。

ふれあい防災訪問(連合主催)

24年目の伝統事業です。民生委員はひと
り暮らし高齢者等のお宅を訪問し、防火防災
を呼びかけています。